



Richtfest des Ausweichgebäudes für die Naturwissenschaften der Universität Regensburg

Am 20. März 2012, 10:30 Uhr findet in Anwesenheit des Staatsministers Joachim Herrmann das Richtfest des Ausweichgebäudes für die Naturwissenschaften der Universität Regensburg statt. Die Baukosten für das knapp 11 000 m² große Gebäude betragen ca. 70,15 Mio. €.

Regensburg, den 16. März 2012



Der Staatsminister Joachim Herrmann hat zum Richtfest des Ausweichgebäudes für die Naturwissenschaften der Universität Regensburg am 20. März 2012, 10:30 Uhr geladen.

Das Bauvorhaben wird mit geplanter Fertigstellung im Jahre 2013 den Studierenden und Wissenschaftlern auf neuen 10.938 m² Institutsfläche (vor allem Labore, Hörsäle und Praktikumsräume) wieder beste Studien- und Forschungsbedingungen bieten und stellt somit einen wichtigen Beitrag zur Zukunftssicherung des Uni-

...

versitätsstandorts Regensburg dar. Die Baukosten, die der Freistaat Bayern hierfür aufwendet, betragen ca. 70,15 Mio. €.

Mit diesem Neubau wird der bauliche Erneuerungsprozess in den westlichen Naturwissenschaften eingeleitet. Das Staatliche Bauamt Regensburg lässt dieses naturwissenschaftliche Institutsgebäude für die Biologen der Universität Regensburg errichten. Mit deren Auszug aus ihrer derzeitigen Unterbringung geben sie den Platz für den nächsten Erneuerungsschritt frei, die neue Unterbringung des Fachbereichs Vorklinische Medizin.

Für weitere Informationen steht Ihnen am Staatlichen Bauamt Regensburg der Bereichsleiter Hochschulbau, Herr Stock (Tel. 0941 69856-450), zur Verfügung.